

しばふ らんらんらん♪

5号



自分たちでも回してみたいな。



手に取って雪を見てみたよ。

あっちのお友達が集めた葉っぱと、どっちが重いかな。



家族参観日に、親子で一緒に長縄跳びに挑戦する遊びを楽しみました。その日から、友達に縄を回してもらい、長縄跳びにチャレンジしようとする子どもたちの姿がたくさん見られるようになりました。家の人に回してもらったうれしい経験は、自分たちでも同じように再現して遊んでみたいという意欲につながったのでしょうか。芝生の上で家族と過ごす楽しい時間は、原風景の一つに加わったことでしょう。

三津浜幼稚園に珍しく雪が降りました。子どもたちは大興奮で、落ちてくる雪をキャッチしようとしてみます。しかし、うまく取れず、芝生に落ちた雪を見付けてはうれしそうに拾い上げていました。あっという間に溶けてしまう雪を見ては「あ、溶けた」と自然の不思議さを感じています。心躍る自然との出会いは、子どもたちの興味を引くものばかり。ワクワクする気持ちが意欲を増し、物事への更なる探求心や好奇心を育てていきたいと考えます。

「三津浜幼稚園第1回落ち葉集め競争をします。一緒にしたい人は芝生に集まってください」というアナウンスに、『楽しいことが始まる』という期待感を胸に、自然と子どもたちが集まりました。落ち葉集め競争の後には、どのチームの落ち葉がたくさんあるのか比べっこ。自分の感覚を信じ、5つのチームの袋を代わるがわる持ち上げてみます。身びいきなもので、自分たちのチームが一番たくさん集まったという意見ばかりでした。やがて、年長児のアイデアで体重計に乗せて重さを比べることになりました。みんなで味わった楽しい経験が、自分たちが次の学年になった時にも楽しかった活動として思い起こされることを期待し、いろいろな遊びの場を設けています。